

---

la burguesía "progresista" en la lucha contra la "reacción". La perspectiva marxista es otra: O el proletariado toma el poder, Y ESTO ES LA REVOLUCION PROLETARIA, o las tareas de la revolución democrático burguesa (revolución agraria y anti-imperialista) no se realizarán. Es en función de esta perspectiva que se aborda la lucha diaria, con su programa transitorio de demandas (control de la producción; comités revolucionarios de lucha contra la carestía, tarifa móvil de salarios, administraciones obreras, expropiación de las propiedades imperialistas, entrega de la tierra a los campesinos, no participación en la guerra imperialista, etc., etc.). En política, la ceguera es muy peligrosa, tanto más si en oposición a la traición abierta, es bien intencionada; tiene dos cabezas: oportunismo y aventurerismo ultraizquierdista. Ambas abren el camino a la derrota.

O. Fernández.

